

Home > Colombia

25 abr 2022 - 11:24 a. m.

Estos cuatro municipios están inundados por la temporada de lluvias en Colombia

Son cientos de familias las damnificadas por los desbordamientos de los ríos, han perdido sus viviendas, cultivos y ganado.



Redacción Colombia



Imagen de referencia. Según la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) ya son 5.500 personas las damnificadas por el invierno en Colombia.

Foto: José Vargas

Escuchar: Colombia



0:00

La **temporada de lluvias 2022** ha dejado a más de 5.000 personas damnificadas en Colombia. El desbordamiento de los ríos ha sido una de las principales razones de emergencia y ha afectado especialmente a quienes viven en zonas

rurales. Estos cuatro municipios se encuentran inundados y las soluciones parecen tardar en llegar.

Caucasia, Antioquia

Ya son más de 750 familias las afectadas por el desbordamiento del río Cauca en **Caucasia** (Bajo Cauca antioqueño), por lo que la Alcaldía de Caucasia declaró en calamidad pública en siete barrios y cinco corregimientos que están inundados.

La emergencia se debe a que las fuertes lluvias provocaron el desbordamiento de **río Cauca**, que inundó las calles del municipio, viviendas y afectó los cultivos agrícolas de campesinos de la zona.

Según habitantes del municipio, en el corregimiento de **Palomar** el agua les llega a la cintura, mientras que en **Margento** se cancelaron las clases estudiantiles por las inundaciones.

Lo mismo ocurre en los municipios vecinos de **Nechí** y **Cáceres**. En Nechí hay altas pérdidas económicas por la afectación de los cultivos y en Cáceres ya son más de 350 personas las damnificadas.

Lebrija, Santander

Por el desbordamiento del **río Lebrija** en Sabana de Torres (Santander), desde el pasado 23 de abril (2022), el municipio se encuentra en estado de calamidad pública luego de que las lluvias causaran la inundación de viviendas, cultivo agrícolas y ganado.

Aunque se reportaron graves daños materiales, no se han presentado afectaciones en vidas humanas.

Son seis veredas las más afectadas, entre las que se encuentran Barrancolorado, Magará, Puerto Limón, Villa Eva, Provincia y Aguas Negras. Además, la inundación afectó fincas en las veredas **Vanegas** y **El Conchal** donde las familias quedaron atrapadas.

Por el momento, las autoridades están intentando solucionar el problema con máquinas y el Ejército se encuentra en labores de rescate de las familias que no pueden salir de sus casas. Las familias que ya han sido rescatadas están siendo ubicadas en albergues, en colegios y salones comunales.

Barrancabermeja, Santander

El desbordamiento del **río Magdalena** inundó 10 barrios y la zona rural de Barrancabermeja, en donde aumentaron los niveles las quebradas **La Colorada** y **Las Camelias**.

Desde las dos de la mañana de este 25 de abril (2022), las fuertes precipitaciones dejaron bajo el agua las casas de los barrios Belén, Colinas del Norte, La Paz, Nueva Esperanza, Bendición de Dios, Pozo Siete en Barrancabermeja, Santander.

Asimismo, el desbordamiento de la quebrada La Colorada dejó inundada la vía que comunica a la vereda Tenerife con el casco urbano del municipio. La inundación en el corregimiento afectó el ganado y, además, los cultivos de plátano y yuca.

La Mojana, Sucre

La nueva ruptura del dique en el sector conocido como **Cara de Gato**, en Sucre, por donde entran las aguas del río Cauca, tienen inundados desde el pasado 20 de abril (2022), a los municipios de Guaranda y San Benito Abad, en donde las familias han perdido sus viviendas, cultivos y ganado.

“Es una zona de gente que produce productos agrícolas, especialmente arroz. Tienen familia viviendo en las parcelas que ya están recogiendo las gallinas, los patos, el ganado. Con lo poco que tienen ya hay personas haciendo cambuche en la carretera”, contó Darinel Regino, líder ganadero y agricultor de la zona.

El pasado 31 de marzo, el presidente **Iván Duque** firmó un documento CONPES de Declaración de Importancia Estratégica Regional (DIER), el cual busca solucionar la crisis ambiental que se presenta en la subregión de La Mojana, por inundaciones; sin embargo, hasta el día el hoy, 25 de abril, la zona sigue inundada.